

à le connaître encore tout jeune lorsqu'il enseignait aux petits enfants les premiers éléments de la science. Plus tard toute l'Acadie a appris à le connaître et à apprécier ses hautes qualités comme directeur d'une des maisons d'éducation les plus renommées, le collège de Sainte-Anne, à Church Point. Partout et toujours, Mgr Chiasson a su gagner l'estime et la confiance de tout le monde par son affabilité et son aimable simplicité, par sa sagesse et sa science, par l'intelligente direction qu'il a donnée à la jeunesse dont il a eu la garde pendant tant d'années.

“ Si l'Acadie est fière et se réjouit aujourd'hui de voir entrer dans l'épiscopat celui qui a si bien mérité d'elle, elle a sujet en même temps de s'attrister à la pensée qu'il va bientôt s'éloigner du sol natal et que son éloignement va la priver de ses précieux services. En vérité, elle n'est pas riante la perspective qui s'ouvre aux regards du nouvel évêque. Successeur de feu Mgr Blanche, il va se rendre aux Sept-Isles, au nord du golfe Saint-Laurent, où il n'y a maintenant ni évêché, ni cathédrale. L'on sait que tout a été consumé par le feu, l'hiver dernier, quelques mois après la mort de Mgr Blanche. Même une des religieuses chargées de la garde de l'évêché a péri dans l'incendie. Rien n'a été rebâti depuis. Vraiment l'on peut dire du nouvel évêque, en rappelant la parole de Notre-Seigneur, qu'il n'a pas où reposer sa tête ! Comment Mgr Chiasson pourra-t-il reconstruire les édifices incendiés avec les minces ressources qu'il va trouver dans ces régions ? Venons-lui en aide, et sans retard.

“ Sa consécration épiscopale aura lieu à Church Point, prochainement, très probablement le 18 octobre. Qu'on veuille bien me permettre de faire appel à toutes les bonnes volontés en Acadie pour la présentation d'une bourse bien garnie au nouvel évêque d'ici au 19 du mois prochain. Ce sera le gage de notre estime et de notre affection à son égard.

“ Le
Mgr C
années
vient d
besoin
nos con
bles. T
occupé
les école
sympath
de langu
des Etat
festent
évêque a

“ C'est
encore l'a
Barrès, j
catholiqu
assure, d
postérité.

C'est bi
touchant
cet. Une
frir, elle n

N s
u
r
oties quoti
ment et pe